

(186) 5-xii-53

Mañana, frente al Haro, es más necesario que nunca el apoyo moral de la afición

Vergara. — Después de las dos magníficas victorias conseguidas por los «mahoneros» en sus desplazamientos a Elgóibar y Azpeitia, mañana en Agorrosin les corresponde enfrentarse al Haro.

Nadie vaya a creer por estos resultados que el equipo visitante será un fácil enemigo. ¡No!

El Haro, imbatido en su campo, no ha conseguido puntuar hasta el pasado domingo en Deva puesto que en todas sus salidas ha sido derrotado por la mínima diferencia. Esto dice mucho en favor de su regularidad y por lo tanto de la calidad de su conjunto del que destacan sus líneas zagueras.

El Vergara, que poco a poco va entrando en su mejor forma, se encontrará mañana y para nadie es desconocido esto, con otro enemigo más: los nervios, quienes pueden jugarle, como ya antes frente al Vitoria y el Arrate, una nueva mala pasada.

Por todo ello es más necesario que nunca el apoyo moral de la afición con sus voces de aliento para que el equipo recobre esa confianza que le permita desenvolverse en su ambiente aprovechándose de las ventajas que ello significa.

¡Depositamos pues nuestra confianza en ellos, porque ya procurará a toda costa hacerse acreedores a ella!

Ponemos punto final a este comentario rogando a la afición que cuando los «mahoneros» salten al terreno de juego sean recibidos con una gran ovación como premio a sus magníficos resultados en campo ajeno.—FOX.